

DOCUMENTOS BASICOS

DECLARACION DE PRINCIPIOS.

Avance Ciudadano es una Agrupación Política Local que se conforma como un espacio en el que converge la ciudadanía del Distrito Federal para realizar proyectos que permitan avanzar en la elevación de los niveles de bienestar de la comunidad.

Nuestra agrupación está convencida de que una participación directa, responsable y consistente es fundamental para fortalecer la democracia en el México que nos pertenece.

El nuevo siglo que estamos viviendo presenta desafíos importantes para todos los actores individuales y colectivos que trabajan por la democracia y la justicia. El nuevo siglo que estamos viviendo lo afrontamos con visión, con coraje y con la imperante divisa de que trabajar por la comunidad es compromiso de todos.

En Avance Ciudadano tenemos la firme convicción que solamente observando la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y respetando las leyes e instituciones que de ella emanen podremos construir un México mejor; un país que ante todo sea justo, apacible y solidario.

La Ciudad de México, de la que somos orgullosos ciudadanos, es una urbe magnífica e imponente; es una ciudad maravillosa y deslumbrante; nuestra ciudad es compleja y desafiante. Pero por eso mismo, la Ciudad de México nos ofrece la

oportunidad de servirle, de sembrarle ideas y proyectos y de renovarle la promesa de un mañana.

Avance Ciudadano cree que la conformación de nuevas líneas de conducta basadas en la ética, la legitimidad y la razón nos darán mayor certeza y viabilidad en la ardua tarea de construir una ciudad para vivir y no para subvivir.

Tenemos una preocupación elemental: ampliar la cobertura de servicios sociales a la comunidad. En este sentido nuestra agrupación se constituye como enlace funcional entre autoridades y ciudadanos.

La política en la Ciudad de México va mostrando una dimensión que no puede perderse de vista no soslayarse. Avance Ciudadano manifiesta su voluntad por contribuir a la evolución de la participación ciudadana y por establecer canales efectivos de comunicación con los habitantes de la Ciudad de México.

Nuestra ciudad es una unidad social, política y cultural que solo puede desarrollarse en la democracia, la libertad y la solidaridad de sus gentes. Consideramos que la evolución y la grandeza de las grandes urbes patrimonio de la humanidad se han logrado, no al azar, sino como fruto de un esfuerzo humano sustentado en la civilidad, el respeto y la tolerancia.

Avance Ciudadano busca una revalorización y concientización de la unión vecinal como una fuerza inquebrantable capaz de definir su propio destino como ciudad, sin mengua de los atributos que otorga a cada hombre la condición de ciudadano. Para nuestra agrupación es un acto de responsabilidad y conciencia ciudadana el participar activamente en la vida pública y el prepararse para cada vez hacerlo mejor.

El gran reto que representa la Ciudad de México nos presenta la oportunidad de proponer alternativas de solución a los problemas más apremiantes con que nos enfrentamos y nos exige concentrar todas nuestras fuerzas y recursos en el logro de propósitos comunes.

Estamos ciertos de que se está gestando una nueva cultura ciudadana y que su consolidación de penderá de la existencia de agrupaciones que inviten al diálogo constante, a la concertación, a la conciliación y al análisis crítico, propositivo y constructivo.

Bajo esta premisa Avance Ciudadano aglutina a hombres y mujeres comprometidos con su ciudad y los educa y capacita para que puedan ser más útiles a la causa de la democracia y a los más nobles valores que posee toda sociedad.

Nuestra organización de ciudadanos impulsa, promueve y fortalece la educación cívica y ética, la capacitación política, así como la investigación socioeconómica que contribuya al bienestar social.

Avance Ciudadano encauza las inquietudes de participación social y procura estimular ideas y acciones inéditas que aporten beneficios a quienes así lo demandan. La realización de importantes transformaciones en nuestra ciudad solo puede entenderse por la trascendencia y el impacto que producen la inteligencia, la experiencia y el talento.

Nuestra organización está conformada por ciudadanos de todas la edades, pues creemos decididamente en el entreveramiento generacional y en la existencia de un espacio común en donde se acrisolan fogosidad y entusiasmo con meditación y experiencia.

Estamos seguros que en la colaboración de las edades, que en el reconocimiento del esfuerzo y en la madurez de los proyectos se encuentran los equilibrios

necesarios para dirigirnos con certidumbre por el camino de una participación social activa y efectiva.

Así como la colaboración de las edades rinde sus frutos, también la colaboración de los sexos aporta logros valiosos a la obra social que nos ha tocado construir. No somos partícipes de los extremos ideológicos y de las opiniones corrientes que le otorgan a uno u otro sexo una supremacía a toda costa. En Avance Ciudadano mujeres y hombres, hombres y mujeres, ambos, encuentran las herramientas indispensables para aportar lo mejor de su talento, su imaginación y su creatividad.

Somos ciudadanos que creemos en la libertad y repudiamos el libertinaje, somos ciudadanos que luchamos por la igualdad y no por el igualitarismo, somos ciudadanos que postulamos la solidaridad y que combatimos a quienes desean utilizarla con el único afán de saciar sus ambiciones personales y sectarias.

Somos ciudadanos que creemos firmemente en la dignificación de la política y la consideramos como una actividad creadora que se consolida en el movimiento, pues combate toda forma de inacción humana, de mediocridad y de conformismo.

Para los ciudadanos que conformamos Avance Ciudadano aún queda mucho quehacer por nuestra ciudad. No nos desalientan las acciones de quienes promueven la violencia, el fraude, la delincuencia o el pesimismo. Creemos que una ciudadanía activa, vigilante, dinámica, valiente y unida es el primer paso para poner un freno a quienes lucran y se aprovechan de los habitantes de nuestra capital.

Avance Ciudadano propugna por una transparencia en los actos, por una definición en la idea, por una lealtad a su gente y por la sobrevivencia de ese sentido de pertenencia a nuestra patria.



La promesa de una sociedad distinta siempre está latente: esta es una idea que alimentan y heredan aquellos que tienen la fe, la fuerza y la voluntad para mantenerse erguidos ante los golpes bajos. Sí, verticalidad en los principios para

PROGRAMADE ACCION.

1. IDENTIDAD NACIONAL.

La Ciudad de México lleva en si su condición de pertenencia a una gran nación: la mexicana. Nuestra ciudad es también la Ciudad de México. Nuestra urbe es el espejo fiel de un México con historia.

En Avance Ciudadano nos sentimos orgullosos de ser mexicanos y de ser ciudadanos de la Ciudad de México. La cotidianeidad nos demuestra que para nosotros no importan las nomenclaturas tales como " ciudad capital ", " ciudad de los palacios ", " Valle de Anáhuac ", " la región más transparente " y hasta "chilangolandia ", pues nos sabemos como un territorio con identidad propia y que es parte indivisible de los Estados Unidos Mexicanos.

Nuestra ciudad es la ciudad de la hospitalidad, a ella llegan hombres y mujeres de todas partes de México y del mundo. Nuestras formas, actitudes, usos y costumbres son auténticamente mexicanos, pero nuestro rostro es ya cosmopolita. Somos el mosaico cultural de una raza noble que encuentra sus raíces en los barrios, en las plazas, en los jardines, en los templos y en todos aquellos lugares que nos confirman la riqueza, la majestuosidad y la grandeza de nuestra historia.

Somos idénticos a cada mexicano. Honramos y respetamos a nuestros símbolos patrios, porque son los depositarios de la fuerza, la voluntad y la esperanza en nosotros mismos. La bandera de la mexicanidad, sin extremismos ni radicalismos,